
Protokoll 

der Jahreshauptversammlung des SWCV 2022 

Abteilung Wassersport 

Termin: 25.06.2022 

Beginn 20:20 Uhr, Ende 21:30 Uhr 

Tagesordnung: Siehe Anlage 

 

TOP 1  

Wolfgang Mallon eröffnet die Jahreshauptversammlung, begrüßt die anwesenden Vereins-

mitglieder. Er dankt für das Erscheinen in größerer Zahl als im letzten Jahr. 

TOP 2  

Es gibt keine Anträge zur Tagesordnung. 

TOP 3  

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung der Wassersportabteilung ist auf der 

Webseite veröffentlicht worden. Es wurde von keinem Vereinsmitglied in Papierform ange-

fordert. Auf eine Verlesung des Protokolls in der Sitzung wird verzichtet.  

Die Versammelten genehmigen einstimmig das Protokoll der letzten Sitzung.  

TOP 4.1 

Der erste Vorsitzende der Wassersportabteilung berichtet von den Aktivitäten und  Ereignis-

sen der letzten beiden Jahre. 

Er spricht von einem erfolgreichen Jahr trotz der Coronakrise: Er berichtet, dass der Bootspark 

erweitert werden konnte, sagt, dass alle Boote technisch überholt wurden, sie seien 

anschließend komplett nutzbar gewesen. Er nennt viele Neuzugänge bei den Jugendlichen und 

in der Seniorenabteilung. Das normale Programmangebot hätte nicht ganz realisiert werden 

können, aber die Beteiligung sei hoch gewesen. 

TOP 4.2 



Wolfgang Remy trägt den Regattabericht vor. Er berichtet, dass bei 2 Regatten mehr 

Teilnehmer als bisher gewesen sei, und die Zahl der Boote gestiegen sei. Auch viele 

Nichtmitglieder hätten teilgenommen. Die Jugendlichen blieben in der Statistik 

unberücksichtigt. 

Er nennt die Vereinssieger: Steuermann: 3. Franz Grabowski, 2. Wolfgang Steinwascher, 1. 
Rafael Wlodarczyk 
Vorschoter 3. Sabine Kessler, 2. Sabine Stöber, 1. Colleen Heck. Das muss allerdings 
fehlerhaft sein, denn bei Rank 2 und 3 handelt es sich um dieselbe Person.  

TOP 4.3 

Der Kassenwart erläutert die Zahlen der Kassenberichte aus2021. Die Berichte standen allen 

Mitgliedern zum Download zur Verfügung, Unterlagen in Papierform wurden nicht 

angefordert. Die Kassenberichte sind in der Anlage. 

Mehr Einnahmen seien durch die Aufnahmegebühr, Jugendbeiträge bedingt.. Mehrausgaben 

seien durch Hallenmiete und weitere Liegeplätze und die Reparaturen an den Jugendbooten 

entstanden. Es sei ein Überschuss ca. 1500 € entstanden, den Kassenbestand gab er mit 

14762,18 € an. 

TOP 4.2 

Die Kasse wurde von den Kassenprüfern einige Tage vor der Sitzung geprüft. Der Kassenprüfer 

Helmut Braun  berichtet vom Ergebnis der Kassenprüfungen. Die Kassenprüfer attestieren 

eine vorbildlich geführte Kasse. 

TOP 5 

Es erfolgten keine Beiträge. 

TOP 6  

Helmut Braun beantragt die Entlastung des Vorstandes. Die Entlastung wird einstimmig er-

teilt. 

TOP 7.1 

Dirk Stöber wird zur Wahl des ersten Vorsitzenden der Wassersportabteilung vorgeschlagen, 

einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

TOP 7.2  

Wolfgang Mallon wird zur Wahl des zweiten Vorsitzenden der Wassersportabteilung 

vorgeschlagen, einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 



TOP 7.3 

Franz Grabowski wird zur Wiederwahl als Beisitzer vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Er 

hatte im Vorfeld erklärt, dass er die Wahl annehmen würde. 

TOP 7.4 

Sven Peterle wird für das Amt eines Kassenprüfers für zwei Jahre vorgeschlagen Er stellt sich 

der Wahl und wird ohne Gegenstimmen oder Enthaltungen gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

TOP 8 (irrtümlich auch als Punkt 7 bezeichnet) 

Neue Termine wurden nicht festgesetzt. Statt dessen sprachen sich alle Anwesenden aus, den 

im Frühjahr festgelegten Plan zu realisieren, soweit das die Vorschriften zulassen. Die Termine 

für das  Absegeln und das Jahresabschlussfest werden kurzfristig nach Wetterlage und der 

Verfügbarkeit einer geeigneten Lokalität festgesetzt.  

TOP 9 ( als Top 8  in der Einladung bezeichnet) 

Es wird festgestellt, dass der Prahm einer Renovierung bedarf. Die Ausführung wird 

zugesichert. Ein Mitglied erwähnte, dass das „Bootspfand“ nicht erhoben worden sei. Vom 

Vorstand wurde argumentiert, die besondere Lage in den beiden letzten Jahren sei die 

Ursache. Diskutiert wurde der Sinn dieses Pfandes, Alternativen wurden diskutiert. Eine 

Festlegung des weiteren Vorgehens wurde nicht getroffen. 

Dirk Stöber schließt die Sitzung um 21:30 Uhr. 

 

Vynen, den 26. Jun 2022 

 

 

Erster Vorsitzender, Wolfgang Mallon   Schriftführer, Wilfried Grunewald 


